

Home » Pressemitteilungen » *Gelungene Feier für Sprachvolontariat*

Pressemitteilungen

Schule / Kultur | 13.12.2013 | 17:19

Gelungene Feier für Sprachvolontariat

Artikel

Video

Audio

LPA - Das Kulturzentrum "Trevi" in Bozen konnte sie kaum fassen, die zahlreichen Sprachpaare, die am vergangenen Mittwoch abend der Einladung der italienischen Landeskulturabteilung gefolgt waren. Anlass war das Erreichen der Tausendermarke bei den Sprachpaaren innerhalb des Projektes "Voluntariat per les llengües".



 "Voluntariat per les llengües":
Landesrat Tommasini prämiert das
1000. Sprachpaar.

Landesrat Christian Tommasini unterstrich die große Bedeutung des Projekts für die Verbesserung des Zusammenlebens zwischen den Sprachgruppen. "Solange nur zwei sprechen, ist es sozusagen noch eine eher private Angelegenheit, bei 1000 Teilnehmerinnen und Teilnehmern kann man aber zu Recht von einer gesellschaftlichen Veränderung sprechen", erklärte er im Rahmen der Feier im Trevi-Zentrum. Dieses Projekt der ehrenamtlichen Weitergabe der Muttersprache lebe von der Zeit, die jeder einzelne dafür zur Verfügung stelle. Aus diesem Grund wurde ein Anerkennungsdiplom jenen Sprachpaaren überreicht, die mehrere - in einigen Fällen über 15 - Gesprächsrunden absolviert und damit insgesamt rund 150 Stunden mit verschiedenen Lernenden verbracht haben. Ausgezeichnet wurde auch das "tausendste Sprachpaar", das symbolisch für den Erfolg dieser Initiative steht.